



緋秋祭を終えて

10月19日(土)に、後期課程緋秋祭がコスモスで行われました。実行委員による司会進行のもと、午前中の合唱コンクールや午後の部活動発表、有志発表など多彩なステージ発表があり、たくさんの生徒たちの活躍を見ることができました。23日の学級活動では、緋秋祭の振り返りを各クラスで行い、7年生後半の学校生活の目標を立てました。「行事で得たことをこれからの学校生活に生かす」を合い言葉に、さらなる成長を目指します。

学級からひとこと

【7の1 高木凜音】クラスみんなで意見を出し合って「合唱コンクールでできたことを学校生活でもできるようにしよう。授業集中・協力・身だしなみ」に決めました。みんなで意識して生活していきたいと思います。

【7の2 阿部優月】1週間に2回宿題を忘れたら休み時間に清掃することに決めました。みんな、がんばろう。

合唱コンクールを振り返って

【7の1 指揮者 井野口摩奈】初めて指揮者をして大変なことばかりだったけど、お母さんや先生のアドバイスのもと、たくさん改善をしてみんなをリードしてあげられる指揮ができてとても良かったと思いました。その成果を来年にも生かせるよう頑張りたいです。

【7の1 伴奏者 田口愛華】私は今年の緋秋祭で「つばさをください」の伴奏をして、自分が今までで練習した成果を出し切れたと思いました。また、先輩方の伴奏を聞いて、来年の参考になりました。

【7の2 指揮者 デルガディョ辰夫】僕は初めて指揮者をやりました。指揮者は案外できるものだと思っていたけど、やってみると細かいことを表現することが難しかったです。また来年チャレンジしたいです。

【7の2 伴奏者 牧野有真】5・6・7年生と伴奏をやってきた中で一番良い伴奏ができました。みんなの歌を支えられるようにがんばりました。

地域活動・部活動発表を振り返って

【玉里太鼓 長谷川碧玲】私は緋秋祭で太鼓を演奏しました。最後の曲は、夏休みに太鼓の体験をした子たちと演奏しました。とてもいい経験になりました。

【玉里太鼓 高橋孝實】玉里太鼓を経験して交流が深まることを感じることができ、また玉里太鼓ができたきっかけなど普段聞けないことを知れてよかったです。実際に打って楽しかったです。

【学芸部 菊地美羽】私は緋秋祭でとても緊張しました。練習とちがうところや、みんな完璧に仕上げていたからです。でも皆さんが自己紹介やクイズでとても盛り上がっていて安心しました。

【吹奏楽部 君島花恋】緋秋祭でコンサートがありました。コンサートに向けて毎日一生懸命に練習しました。本番では、会場全体が盛り上がっていて、演奏していて楽しかったです。これからも頑張っていきたいと思います。

有志発表を振り返って

【アライアンス 鈴木柊毅】僕の中で、自分はがんばれたと思います。初めての後期緋秋祭で、自分から前に出てパフォーマンスをしたからです。もちろん緊張した部分もたくさんあるし練習も大変だったけど、いざステージに出たらみんなが僕たちのパフォーマンスに注目してくれてとてもうれしかったです。来年も同じようにがんばります。

【桜梅桃李 佐藤おんぷ】有志発表を行ってみて、みんなでふりを合わせたり、時間を決めて集まって練習したりするのが大変だったけど、みんなで楽しくできたし、会場にいたみんなを盛り上げる事ができて嬉しかったし、とても楽しかったです。来年の緋秋祭でもみんなを盛り上げるような発表をしたいと思っています。

11月の予定

日	曜	できごと	日	曜	できごと
1	金	縦割り班レク(昼休み)	18	月	振替休業日
5	火	⑤7年非行防止教室	21	木	2学期中間テスト
6	水	月曜日課、⑥委員会	22	金	月曜日課、⑥防犯教室
16	土	防災フェスティバル	27	水	⑤避難訓練